Superior Court of Washington, County of 	
Высший суд штата Вашингтон, округ
	In the Guardianship/Conservatorship of:
По вопросу опеки/попечительства в отношении:


_____________________________,
Respondent.
Ответчик.
	No. ___________________________
№

Notice of Right to Object to Guardian/Conservator’s Plan (RCW 11.130.340/RCW 11.130.510)
Уведомление о праве возражать против плана опекуна/попечителя (RCW 11.130.340/RCW 11.130.510)



Notice of Right to Object to Plan
Уведомление о праве возражать против плана
To:	______________________________________, Respondent.
Кому:	, ответчик.
To:	All Other Persons Entitled to Notice
Кому:	Все другие лица, имеющие право на уведомление
The Guardian/Conservator filed a Plan on (date) 	. The court cannot approve the plan until 30 days after filing. A copy of the plan accompanies this notice.
Опекун/попечитель подал план (дата) 	. Суд не может утвердить план до истечения 30 дней после его подачи. Копия плана прилагается к данному уведомлению.
You have a right to object to the plan. Your objection must contain the case number and the name of the Respondent. You must sign your objection and provide your full name, mailing address, phone number, and email address.
У вас есть право выразить возражение против плана. Ваше возражение должно содержать номер дела и имя ответчика. Вы должны подписать свое возражение и указать свое полное имя, почтовый адрес, номер телефона и адрес электронной почты.
Objections to the plan must be mailed or delivered to court. You must also provide copies of objections to the Guardian/Conservator as follows:
Возражения против плана должны быть отправлены по почте или доставлены в суд. Вы также должны предоставить копии возражений опекуну/попечителю следующим образом:
Name:		
Имя и фамилия:
Mailing Address:		
Почтовый адрес:
City, State, Zip: 		
Город, штат, почтовый индекс:
[bookmark: _Hlk109199013]Phone:		 Email:	
По телефону:		 Адрес электронной почты:
Dated: 		Signed: 	
Дата: 		Подписано:
		Print Name: 	
		Имя и фамилия печатными буквами:
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